



Jesús Villegas Fernández

Magistrado. Secretario general de la Plataforma Cívica por la Independencia Judicial



Pedro Sánchez, Isabel Perelló y toda la pesca: “Morder el anzuelo”

Seguro que has usado más de una vez esta expresión tan castiza, sin pararte a pensar qué significa. Según el diccionario de la Real Academia equivale a “caer en el engaño”. Viene como anillo al dedo para analizar la polvareda que han levantado las recientes declaraciones sobre la justicia de **Pedro Sánchez**, presidente del Gobierno español.

En una entrevista concedida a Radio Televisión Española a comienzos de este septiembre de 2025, acusaba a algunos jueces de hacer política. No eran todos, ni mucho menos, apuntaba solo a una minoría. Eso sí, mira por dónde, da la casualidad de que se trataba de aquellos que están investigando por delitos de corrupción a personas de su entorno, señaladamente a miembros de su familia.

Como era de esperar, le han llovido las críticas. Periodistas, tertulianos, abogados...una legión de ciudadanos indignados de la más variada índole le afea su conducta, compitiendo por hacerle el reproche más incisivo, la réplica más contundente. Algún ingenuo imaginará que es

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |